

Lesung bei den Kerpener Unternehmerinnen in Desis Café

Kerpen, 19.10.2017

Zu einem ganz besonderen Netzwerkabend laden die Gleichstellungsbeauftragte Elisabeth Lux und die Kerpener Unternehmerinnen ein:

Die Kerpener Autorin Rebekka Mand liest am Donnerstag, den 26.10.2017 um 19:30 Uhr in Desis Café aus ihrem historischen Wikinger-Roman „Von den Grenzen der Erde“

Zwei Menschen. Zwei Geschichten. Ein Ziel.
Die Suche nach einem geheimnisvollen Schatz. Und sich selbst.

Lynn, Tochter eines irischen Kleinkönigs, kann den Sterbenden auf dem Pfad ins Jenseits folgen. Als Kind von Nordmännern ins ferne Norwegen verschleppt, versucht sie, ihre zweifelhafte Gabe zu beherrschen und zurück nach Hause zu gelangen, um ein Versprechen einzulösen und das Vermächtnis ihres Vaters anzutreten.

Der von seiner Familie geächtete Seemann Eirik Karrsson wittert in Lynn seine Chance, es endlich zu Ruhm und Reichtum zu bringen und seinen Fluch zu besiegen.

Gemeinsam machen sie sich auf die gefahrvolle Reise und lernen schnell, dass es mehr zu fürchten gibt, als nur einander.

Die 1982 geborene Kerpenerin Rebekka Mand schreibt seit ihrer Jugend Romane, am Liebsten solche mit großen Abenteuern, viel Gefühl und einer Prise Fantastik. 2014 veröffentlichte sie "Von den Grenzen der Erde", den ersten Teil ihrer Wikinger-Trilogie. Der zweite Teil "Von den Hütern der Schlange" folgte 2015. Der letzte und abschließende Teil der Trilogie „Von den Herrschern der See“ erschien erst vor wenigen Tagen.

Wenn sie nicht gerade schreibt, arbeitet Rebekka Mand als Sozialarbeiterin, verbringt Zeit mit ihrer Familie, treibt sich in diversen Internet-Foren herum oder widmet sich ihrer zweitliebsten Tätigkeit - dem Lesen.

Die Lesung findet im ebenfalls vor wenigen Wochen neu eröffneten Kerpener „Desis Café“ auf der Hahnenstr. 34 in Kerpen statt.

Die Jung-Unternehmerin Désirée Kante aus Kerpen hat ihren sicheren Job bei der Versicherung aufgegeben, um ihren Traum vom eigenen, kreativen Café zu verwirklichen.

Beginn 19:30 Uhr
Eintritt frei

Um sich zur Lesung anzumelden oder weitere Informationen zu erhalten, wenden Sie sich bitte an die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Kerpen, Frau Elisabeth Lux unter 02237 58256 oder per E-Mail an elux@stadt-kerpen.de.